



Schüler und Eltern
der Klassenstufen 7 – 12

Berlin, 08.10.2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die erste Etappe unter Pandemiebedingungen haben wir ohne größere Unterrichtsausfälle hinter uns gebracht. Dass wir bisher noch kein größeres Infektionsgeschehen an der Schule haben, ist sicher auch unserer Schüler- und Lehrerschaft zu verdanken, die sich vorbildlich um die Einhaltung der Hygieneregeln bemühen. Zu danken ist auch den Eltern, die in den letzten Tagen und Wochen sehr achtsam die Gesundheit ihres Kindes im Auge behielten und der Situation angemessene Entscheidungen getroffen haben.

In den vergangenen Wochen haben sich die Lehrerinnen und Lehrer darauf vorbereitet, auch im Fall erhöhter Infektionszahlen an der Schule den Unterricht abzusichern. Wir haben Festlegungen getroffen, wie zu verfahren ist, wenn A) einzelne Lerngruppen wegen einer Quarantäneverordnung nicht am Präsenzunterricht teilnehmen, B) Unterricht in reduzierter Lerngruppengröße stattfindet oder c) die Schule bzw. ein Jahrgang schulisch angeleiteten Unterricht zu Hause erhält.

Die Regeln für diese Varianten haben wir in unserem „saLzH-Knigge“ festgehalten (siehe Anhang). In dieser Woche haben wir mit allen Lerngruppen den Knigge besprochen und die Zugänge zu IServ geprüft, so dass wir alle für den hoffentlich nicht eintretenden Fall des nicht in Präsenz stattfindenden Unterrichts gerüstet sind.

Am 17. November 2020 findet um 19.00 Uhr eine Informationsveranstaltung zum Themenbereich Cannabiskonsum für die Eltern der 9. und 10. Klassen statt. Über die Klassenleitung werden Sie eine gesonderte Einladung erhalten, in der wir auch über das Anmeldeprocedere informieren. Auch mit den Schülerinnen und Schülern werden wir in den nächsten Wochen Veranstaltungen zum Thema Drogenkonsum durchführen.

Wenn ein/e Schüler/in aus Krankheitsgründen den Unterricht nicht besucht hat und keine ärztliche Bescheinigung vorlegen kann, bitten wir Sie als Erziehungsberechtigte die Gesundung auf dem anhängenden Formular zu bestätigen und bei der Klassenleitung abzugeben.

Bitte nehmen Sie auch die Elternschreiben der Schulsenatorin Frau Scheeres zur Kenntnis.

Allen erholsame Herbsttage und natürlich beste Gesundheit

wünscht

Heike Briesemeister
Schulleiterin